

Grillfest mit „Spiel ohne Grenzen“ und weitere Events bei den Jubiläumsfeierlichkeiten in Götzberg

26.05.2023 10:22



500 Jahre alt und kein bisschen leise: Das Jubiläum des Ortsteils Götzberg wird in diesem Jahr mit verschiedenen Veranstaltungen gefeiert. Sowohl neue Events – wie der gut besuchte Zeltgottesdienst mit anschließendem Frühschoppen an der Mühle im Mai, was von der Gemeinde Henstedt-Ulzburg gemeinsam mit dem ehrenamtlichen Götzberger Planungsteam organisiert wurde – als auch bereits bekannte Veranstaltungen aus dem Ortsteil stehen in diesem Jahr unter dem Motto „Götzberg 500“. So gehört auch das Mühlenfest am 29. Mai, in dessen Rahmen die Kunst- und Kulturwoche Henstedt-Ulzburg (KuKuHU) eröffnet wird, und auch ein weiterer Termin der KuKuHU zu den Geburtstagsfeierlichkeiten: Am Freitag, 2. Juni, sind um 16 Uhr die „Götzberger Dorf- und Hofgeschichten“ im Feuerwehrhaus Götzberg zu erleben. „Wir freuen uns sehr, dass die KuKuHU mit diesem Lese- und Erzählcafé einen Programmpunkt dem 500. Geburtstag unseres Ortsteils Götzberg gewidmet hat“, sind sich Bürgervorsteher Henry Danielski und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt einig.

Am Sonnabend, 3. Juni, lädt die Freiwillige Feuerwehr Götzberg zu ihrem traditionellen Grillfest ein. „In diesem Jahr feiern wir das allerdings etwas größer und haben zusätzlich auch noch ein ‚Spiel ohne Grenzen‘ auf die Beine gestellt“, erklärt Hendrik Barton aus dem Feuerwehr-Planungsteam. „Verschiedene Wehren aus dem Umkreis haben sich dazu angemeldet – und werden sich in spannenden Wettkämpfen in verschiedenen Disziplinen messen. Ob Geschicklichkeit, Ausdauer oder Teamgeist, hier ist alles gefragt. Dabei freuen sich die Teams auf viele Zuschauerinnen und Zuschauer, ob groß oder klein.“ Bei Gegrilltem und Getränken können die Spiele rund um das Feuerwehrhaus verfolgt werden – ein Rahmenprogramm für die Jüngsten mit Hüpfburg und einem Feuerwehrspritzenhaus rundet das Event ab. „Um 14 Uhr geht es mit dem ‚Spiel ohne Grenzen‘ los“, freut sich Hendrik Barton. „Nach der Siegerehrung, die gegen 17 Uhr stattfindet, legt um 18 Uhr der Feuerwehr-Musikzug Henstedt-Ulzburg los. Darüber hinaus wird die gesamte Veranstaltung durch einen DJ begleitet, der dann auch am Abend für Stimmung sorgen wird. Es lohnt sich also auch noch gegen Abend vorbeizuschauen.“

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg kommt als Veranstalterin dann wieder bei der Umweltwanderung mit dem Naturschutzbeauftragten am Sonntag, 11. Juni, um 11.30 Uhr ins Spiel. Treffpunkt ist die Götzberger Mühle. Als ein Highlight soll dann am Sonnabend, 16. September, die Dorfplatzeinweihung mit Zeltparty stattfinden – genauere Informationen dazu folgen.

Mit dem traditionellen „Götzberger Anleuchten“ der Freiwilligen Feuerwehr am Freitag, 1. Dezember, um 19 Uhr an der Wache soll das Jubiläumsjahr ausklingen.